



Schnelle Autos, schöner Abend

Der 5. April diesen Jahres war ein besonderer Tag für Porsche Freunde. Die neu gegründete Clubkoordination benachbarter Porscheclubs begann das Jahr mit einem Treffen in Pforzheim. Nicht weniger als 85 Porschefahrzeuge aller Jahrgänge und einige Ferraris aus dem Modellclub trafen aufeinander. Nach einer Begrüßung ging es auf eine Tagesfahrt in die Höhen des Schwarzwalds. Trotz des regenreichen Ausflugs ging die Fahrt über einen Zwischenaufenthalt in einer Fischzucht im kleinen Enztal mit Forellenangeln ohne Schwierigkeiten zurück zum Ausgangspunkt. Dort erwartete die Gäste ein großartiges Büfett. Die

inzwischen wohligwarme Ranch mit teilweise offenem Lagerfeuer war ein willkommener Anlass, alte Bekanntschaften wieder aufleben zu lassen. Der Rest des gemütlichen Abends war gefüllt von Ratespielen, Präsentübergaben nach Gewinnerfolgen und gepflegter Gastlichkeit. Die Teilnehmer waren voll des Lobes über die hervorragende Organisation des Porsche-Clubs Pforzheim und sehen einem Wiedersehen gerne entgegen. Das Bild zeigt (von links) das älteste Cabrio, das älteste teilnehmende Fahrzeug überhaupt und den jüngsten Porsche GT unter den 85 Autos.

Foto: Wipfler